

《单词百科:activation是什么意思?activation怎么发音?activation的解释和用法》

英语单词activation是什么意思?activation怎么读?activation怎么发音?简答网为您整理了activation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



activation怎么读

activation的读音:[, ækt ɪ ' veɪ ʃ (ə) n]

activation的意思

1、n.活化，激活，[化]活化作用;致活;

activation的相关词组

1、cyclic activation [医]循环活化，循环激活;

activation的近义词

- 1、 **activating** adj.活动的， 活性的;
- 2、 **beginning** n.开端;先兆;原始思想;初期;
- 3、 **energizing** v.给予…精力， 能量(energize的现在分词);使通电;
- 4、 **galvanization** n.通流电， 镀锌， 电;
- 5、 **initiation** n.开始;启蒙;入会仪式;

activation的反义词

- 1、 **deactivation** n.钝化（作用）， 惰性化;非活动化;去活化;
- 2、 **inactivation** n.灭活， 失活， 钝化（作用） ;减化;

activation的双语例句

1、 Nourishment & activation : Improve cell vitality, facilitate nutrients absorption, and gradually restore glittering, transparent and bright skin.

营养活肤: 增强细胞活力, 帮助营养成分渗透吸收, 令肤色逐步恢复莹白透亮、光彩照人.

2、 A computer controls the activation of an air bag.

电脑控制着气囊的启动。

3、 The activation mechanism , mechanical properties , micro structures and microstructural characters of alkaline cementitious materials were studied.

用高浓度碱溶液激发烧煤矸石制备碱胶凝材料,对其激发进程和水化产物进行了探讨.

4、 Additionally, activation of the inflammatory response has been observed in those schizophrenia and other affective disorders.

另外, 炎症反应激活在精神分裂症和其他情感障碍中也被观察到.

5、 Both ends of an Activation should be connected to an Object Lifeline or to another Activation.

激活的两端应连接到一个对象生命线或连接到另外一个激活.

6、If a activation exploit is detected, a download link is provided for the removal tool.

如果系统检测到激活已过期, 那只有通过超级链接下载系统移除程序了.

7、The components of activated clay and acidic waste water from activation process were analyzed.

对活性白土及其活化过程中产生的酸性废液的组成进行了分析.

8、The MS may initiate activation or deactivation of PDP contexts while in STANDBY state.

在守候状态下,移动台可以发起分组数据协议上下文的激活和去激活.

9、Go back toy our PDA and fill in the Activation Code.

请于电子手帐上填入刚收到的启动码.

10、ENZYMES enhance reaction rates by lowering the activation energy.

酶可以使反应的活化能降低从而加快反应速率.

11、The machine certificate chain provided by the Activation backend is empty.

由激活后端提供的计算机证书链为空.

12、The apparent activation energy of the inhibitory reaction is 86.

阻抑反应的表现活化能为86.

13、Fly ash haydite for environment engineering was prepared using fly ash activation preparation by sintering craft.

粉煤灰陶粒是综合利用粉煤灰的一个重要途径.

14、Activation performances of piperazine in membrane absorption and static state desorption were evaluated.

在膜吸收装置和静态再生装置上,对哌嗪活化剂的应用性能进行了评价.

15、I haven't received the activation code on my phone!

我的手机没有收到激活码!

16、The Activation backend response contains a type that is missing or is not valid.

激活后端响应包含无效类型或缺少类型.

17、Incorrect license key activation date.

授权许可文件激活日期错误.

18、Brain activation was comprehensive during mastication.

咀嚼运动时有较广泛的脑区激活.

以上是简答网为您整理的activation怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于activatio

n的用法、activation的释

义、activation的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/activation>

